

l'avantage d'étudier sous les meilleurs maîtres. Il a gravé quelques vues des environs de Londres, (qu'on peut voir au bureau de ce papier,) qui montrent très certainement, que la pratique en fera un maître en son art.—(*Gazette de Québec.*)

A St. Paul de la Valtrie, le 20 Août, vers les six heures du matin, la terre a tremblé. Il y a eu trois secousses consécutives, semblables à des coups d'un tonnerre lointain, et assez fortes pour faire tinter les vitres; après lesquelles le tremblement de terre s'est fait entendre comme un vent souterrain, en partant du bas de la paroisse et gagnant le nord, le long du côté est de la rivière *Naquouarau* et de la *Rivière Rouge*, (rivière de St. Paul, qui se décharge dans le *Naquouarau*.) Ce tremblement s'est aussi fait sentir le long du ruisseau *St. Pierre*, qui passe près de l'église de St. Paul, et en général dans toute l'étendue de cette paroisse, jusque dans le *township* de *Kildare*. Il a duré environ une minute et demie. Il y a trois ans, un pareil tremblement eut lieu pendant la nuit, dans la même paroisse.

P. S.—On a rapporté depuis, que le tremblement du 20 Août s'est fait sentir à *Ste. Elizabeth*, paroisse voisine de St. Paul.—(*Spectateur Canadien.*)

Dans le *township* de *Beverly*, district de *Gore*, Haut-Canada, près de l'auberge de Mr. Bliss, sur le chemin de *Waterloo*, se trouve l'arbre plus beau peut-être qu'il y ait au monde. C'est un chêne dont le tronc à trente pieds de circonférence, et qui s'élève en une colonne parfaite de cinquante pieds sans branches.—(*Gore Gazette.*)

Un correspondant de la campagne nous écrit ainsi :

Monsieur l'Editeur,—Vous avez sans doute entendu parler de l'insecte que nous appellons *pucce des bleds*, ou simplement *pucce*, et des ravages qu'il fait parmi les bleds dans cette province, et dans certaines paroisses du district de *Montréal* en particulier. Celles qui en souffrent le plus et depuis plus longtemps sont peut-être *St. Denis*, la *Présentation*, *St. Hyacinthe*, et, à ce que j'entends dire, *Soulanges*. N'étant point naturaliste, je ne sais pas quel nom les savans donnent à ces insectes, qu'ils doivent connaître sans doute, s'il en existe ailleurs que dans ce pays-ci : c'est pourquoi je ne réussirai peut-être pas dans mon dessein, qui est d'apprendre de vous ou de quelqu'un de vos abonnés quelque recette ou moyen de détruire, ou du moins de diminuer cette vermine dévastatrice, de manière à ce que le dégât soit moins sensible et moins préjudiciable. Il y a des recettes pour détruire ou chasser les pucerons, les mouches jaunes, les mouches bleues, les vers à choux, &c., pourquoi n'y en au-